

Cubana en Venezuela asiste a encuentro de residentes en el exterior



INVITACION
La Asoc. Máximo Gómez de Cubanos en Rep. Dominicana
tiene el honor de invitarle al
**7mo Encuentro Regional de Cubanos
Residentes en América Latina y el Caribe**
a celebrarse entre los días
13 a 15 de Junio
Santo Domingo, República Dominicana

Encuentro Regional

Caracas, 9 jun (RHC) La psicóloga Odalys Barreiro representará a Venezuela en el VII Encuentro Regional de Cubanos Residentes en América Latina y el Caribe, una cita a celebrarse en República Dominicana entre el 13 y 15 de junio.

Antes de partir a Santo Domingo para encontrarse con sus compatriotas, la residente en la República Bolivariana desde hace 25 años y hoy con dirección particular en el estado de Trujillo (noroccidente), dialogó con Prensa Latina sobre el importante evento y sus perspectivas.

“Voy en representación de los cubanos y cubanas patriotas residentes en los 24 estados de Venezuela”, subrayó.

Barreiro señaló que llevará al encuentro la posición de rechazo de la comunidad caribeña y de la Asociación de Cubanos y Cubanas Residentes en Venezuela (Accreven) “al criminal bloqueo que impone el Gobierno de Estados Unidos contra Cuba”.

Afirmó que esa política de más de 60 años limita al pueblo en el acceso a insumos médicos, alimentos, piezas de repuesto para las termoeléctricas y persigue a los barcos de combustible para tratar de asfixiar a la isla.

La también empresaria denunció que el “objetivo principal del bloqueo es hacer colapsar a la Revolución cubana a través del sufrimiento del pueblo”.

Sin embargo, aseguró que “no lo lograrán porque Cuba se mantendrá firme y la mayoría de los cubanos unidos”.

La doctora, nacida en La Habana, comentó que llevará también a República Dominicana el sentir de la Accreven y del resto de la comunidad cubana, acerca del rechazo unánime a la inclusión de la mayor de las Antillas en la lista espuria de Estados Unidos de supuestos países patrocinadores del terrorismo.

Impugnó, asimismo, que la nación caribeña sea un Estado fallido “a pesar de la difícil situación económica que vive el país, pero no hay crisis social ni política”, apostilló.

La comunidad cubana residente en Venezuela “rechazamos todas las sanciones unilaterales que aplica el Gobierno de Estados Unidos contra Cuba, las cuales son las principales causantes de la situación compleja de la economía de nuestro país”, aseveró.

Interrogada sobre los cubanos residentes en el exterior, Barreiro manifestó que emigraron en su generalidad por cuestiones económicas o familiares, y “no como se pretende ver por los medios occidentales que quieren sostener la mentira de que es por causa de la persecución política”.

Al respecto, significó que la política “migratoria cubana favorece el acercamiento y el intercambio con la comunidad residente en el exterior”.

A juicio de la profesional graduada en la isla, la abrumadora mayoría de los cubanos residentes en el exterior, incluidos los que viven en Estados Unidos, apoyan la normalización de las relaciones diplomáticas y bilaterales entre el país norteamericano y Cuba.

Sobre el evento de dos días en tierras quisqueyanas, que sesionará bajo el lema “Por la paz, contra el bloqueo y el terrorismo, por la defensa de la Patria y la Cubanía”, destacó que será expresión “de lo que nos une como comunidad”.

Ello se resume, resaltó, “en la cubanía, el amor a nuestra patria, nuestras raíces y cultura, es también el amor a la familia y los amigos que viven en Cuba, que al final, es la defensa de nuestro suelo”, acotó.

“Todos somos cubanos, no hay distinción entre los que viven en la isla y los que vivimos un poquito más lejos”, afirmó. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/384554-cubana-en-venezuela-asiste-a-encuentro-de-residentes-en-el-exterior>



Radio Habana Cuba